

Bruno Rodríguez salue le travail réalisé au Mozambique par la brigade médicale cubaine



La Havane, 31 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a mis en exergue le travail de la brigade médicale qui a porté secours aux sinistrés du cyclone Idaï au Mozambique.

La brigade médicale cubaine Henry Reeve, spécialisée en situations de désastres a conclu sa mission au Mozambique où ils ont réalisé plus de 22 mille consultations.

Bruno Rodríguez a souligné sur Twitter qu'en seulement 48 journées de travail, les praticiens cubains ont réalisé 331 interventions chirurgicales dans un hôpital de campagne à Beira, la seconde ville mozambicaine.

«Cuba est fière de ses médecins et de tous ses coopérants de la santé dans le monde » a twitté le chef de la diplomatie cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192220-bruno-rodriguez-salue-le-travail-realise-au-mozambique-par-la-brigade-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba